

Periódico: La Jornada

Título: Rescatan a 39 migrantes hacinados en una vivienda en Ecatepec

Tema: Vivienda

Subtema: Migrantes hacinados vivienda

Referencia: Salinas, J. (25 de marzo de 2021). Rescatan a 39 migrantes hacinados en una vivienda en Ecatepec. *La Jornada*. Recuperado de <https://bit.ly/3sLDaz2>

Resumen:

Rescatan a 39 migrantes hacinados en una vivienda en Ecatepec

Un grupo de 39 migrantes de origen guatemalteco y hondureño, entre ellos 13 menores de edad, fueron rescatados de una vivienda ubicada en la colonia Melchor Múzquiz en Ecatepec, donde se encontraban hacinados en espera de ser trasladados a la frontera con Estados Unidos. Durante la mañana de este jueves, elementos de la policía estatal realizaban un recorrido en esa colonia cuando se percataron de que el conductor de un taxi tolerado, iba acompañado de cuatro mujeres, y al marcarle el alto, huyó.

Al ser interrogadas, las mujeres dijeron ser menores de edad y de nacionalidad guatemalteca y que hace unos días habían llegado a dicha vivienda junto con más personas para buscar el llamado “sueño americano”, por lo que pagarían a los polleros 10 mil dólares por cada uno. Los elementos ingresaron a la casa habitación, en donde hallaron a otros 35 migrantes de nacionalidad guatemalteca y hondureña, de los cuales 10 eran mujeres y 25 hombres, mismos que se encontraban en una situación de hacinamiento. La policía informó de lo ocurrido al Instituto Nacional de Migración y en las siguientes horas acudirán al domicilio para trasladarlos a sus instalaciones.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas